

# BRIEF AN DEN HERAUSGEBER



Foto: Andreas Nestl

> Redaktion Leserbrief: arnold.tribus@tageszeitung.it

*Über Selbstbestimmung, den bösen  
Landesfürsten und Pflege*

## Sonnenschein

Ich verstehe wenn ein Angestellter des Hauses Sonnenschein nichts sagt, ich verstehe wenn ein Heimbewohner oder die Angehörigen nichts sagen, aber die Gewerkschafterin, die jetzt sagt sie hat es gewusst und bringt es zur Anzeige, das verstehe ich nicht. In unserer Gesellschaft benötigt man einen Zeitungsskandal damit diejenigen die schon lange hätten sagen und machen sollen, endlich etwas machen. Das ist das Schlimmste.

**Walter Kasslatter**

*Klausen*